

# 園だより

2019年 11月



園長 堀内しほ子

## 園長せんせいの一言

暑かった運動会。どしゃぶりの雨の中に行った年少さんの品川水族園、年中さんの雨天の為航空科学博物館遠足と、楽しく過ごした行事も終り紅葉の便りが聞かれる季節になりましたが、県内には台風の災害で不便な生活をしている人がいます。あたりまえに生活出来る事に感謝したいです。

運動会を終わった後の子ども達はとても自信に満ちた笑顔で、遊びにも「CD 貸して!」とか「バトン貸して!」と自分達で楽しく過ごしています。遊びの幅が出てきました。次は物作りが好きなお友達の出番でもありますね。年長さんはレストランごっこです。メニューも決まりました。年中さんのお店屋さんも商店街にどんなお店があるのか、ショップスの中の品物はどのようにして売られているのか見学して、どの子も同じ意識で盛り上げていきます。年少さんも丸めたり、ねじったりしてアメを年長さん、年中さんに売っています。お店屋さんごっこまで待ちきれないのでしょね。先生方の周到な準備により子ども達が意欲を持って活動できる様、保育してまいります。そして体験する事で弱点があってもめげずに取り組む姿勢を育てるような働きがけで心を強くしたいです。

最後になりましたが、保護者の皆様の運動会へのお手伝い、親子遠足への御協力ありがとうございます。